

Maestría en **OBESIDAD Y SUS COMORBILIDADES**

IBERO
LEÓN



Reconocemos la importancia de la alimentación y la calidad de vida en personas con problemas de sobrepeso y obesidad, además de los grandes retos que enfrentan las políticas mundiales para combatirlos. Buscamos formar profesionistas con experiencia en el cuidado nutricional, capaces de brindar atención integral e interdisciplinaria a pacientes con condiciones de obesidad a través de conocimientos especializados, estratégicos, humanos y éticos.

PERFIL DEL ASPIRANTE

Cuentas con una licenciatura previa en nutrición, ciencias de la nutrición, medicina general, enfermería o áreas afines que pertenecen a las ciencias de la salud.

Te interesan las problemáticas relacionadas con la alimentación y nutrición del país, especialmente la obesidad y sus comorbilidades.

Conoces los lineamientos primordiales en el manejo nutricional y médico para los tratamientos de la obesidad.

Cuentas con experiencia laboral en la atención a personas que viven con obesidad y sus comorbilidades.

CAMPO LABORAL

Al concluir los estudios de maestría en Obesidad y sus comorbilidades, podrás ofrecer servicios específicos y relacionados con el área dentro de hospitales públicos y privados, de igual manera en el sector particular, consultorios o clínicas especializadas; organizaciones gubernamentales responsables de programas y campañas preventivas.

¿Por qué debo considerar la IBERO LEÓN?

Porque tenemos un compromiso sólido con las necesidades más actuales de nuestra sociedad y sus problemáticas de salud, nutrición y alimentación.

Podrás especializarte en la resolución, diagnóstico y tratamiento de pacientes que representan un porcentaje importante dentro de las necesidades de salud, sociales y culturales del país.

Planteas estrategias para el cambio de conductas alimentarias considerando los grupos etarios, las variables sociales, económicas y culturales.

Es importante la formación integral de profesionistas con una visión humana y ética que atienden problemas de salud emergentes, de ardua labor sistémica, así como de digno tratamiento social.

AL EGRESAR

Aplicas de manera adecuada, ética y responsable conocimientos fisiopatológicos en tratamientos a nivel celular y sistémico en personas con obesidad.

Cuenta con conocimientos para reconocer las implicaciones psicológicas que presentan las personas con obesidad.

Cuenta con información relevante y actualizada para entender la epidemiología de la obesidad y sus comorbilidades.

Evalúas la alimentación de pacientes a través de métodos eficaces sustentados en una sólida formación científica, social y cultural acerca de la obesidad.

Brindas atención integral a personas que viven con obesidad con un enfoque interdisciplinario que integra variables sociales, económicas, culturales, apoyándote en especialistas en farmacología y cirugía bariátrica.

Implementas estrategias para la promoción de la actividad física para la prevención de la obesidad en pacientes con predisposición genética y riesgo de desarrollarla.

¿Por qué nos interesa la Maestría en **OBESIDAD Y SUS COMORBILIDADES?**



LA IBERO

Somos una universidad con más de 75 años de experiencia en la educación superior en México, y con más de 40 años en la Región Bajío, con un modelo propio de inspiración cristiana y jesuita, y una tradición educativa de 500 años, heredada de San Ignacio de Loyola.

En el 2010 la Ibero León recibió la constancia que la acredita como "Institución de Excelencia Académica" lo que certifica que la Universidad cuenta con los estándares que nos permiten brindar una educación de calidad a nivel nacional e internacional. Mantener este distintivo ha sido nuestro compromiso.

Pertenece al Sistema Universitario Jesuita (SUJ), constituido por 8 universidades en México, a la Red de Universidades jesuitas en EE.UU. y Canadá (AJCU), a la Red de Universidades Confiadas a la Compañía de Jesús en América Latina (AUSJAL).

Somos parte de la red universitaria más grande del mundo, con más de 200 universidades jesuitas en los cinco continentes.

CÓMO PENSAMOS

Formamos en un ambiente de libertad y diálogo, con la excelencia académica como compromiso; en comunicación constante con la sociedad; la preferencia de servir a las y los menos favorecidos, y preocupación por la justicia social.

Nuestra autoexigencia, constante innovación y medición de la calidad son los elementos que nos dan el valor de la excelencia y el prestigio que nos sigue dando frutos.

Hoy más que nunca, necesitamos personas con creatividad, con pensamiento crítico, con libertad y solidaridad, capaces para las y los demás.

PLAN DE ESTUDIOS:

El programa dura dos años, con sesiones semanales en viernes y sábado.
Las asignaturas que integran el Plan de estudios son:

PRIMER SEMESTRE

- Fisiopatología de la Obesidad y sus Comorbilidades
- Genómica Nutricional y Obesidad
- Panorama Epidemiológico de la Obesidad

VERANO I

- Análisis de Dietas y Productos para el Control de Peso
- Implicaciones Psicológicas en Obesidad

SEGUNDO SEMESTRE

- Bases para la Prescripción de la Actividad Física
- Evaluación Antropométrica y de Composición Corporal
- Método de Análisis Dietético

TERCER SEMESTRE

- Perspectiva Conductual para Atención de la Obesidad
- Proceso de Atención Clínico Nutricia de la Obesidad en Niños y Adolescentes
- Promoción de Conductas Saludables en la Infancia y Adolescencia

VERANO II

- Atención Integral en Obesidad Mórbida
- Desarrollo de Proyectos para Atención de la Obesidad

CUARTO SEMESTRE

- Integración y Gestión de Proyectos para Atención de la Obesidad
- Proceso de Atención Clínico Nutricia en Adultos con Obesidad
- Promoción de Conductas Saludables en Adultos

LÍDERES QUE TRANSFORMAN AL MUNDO

WWW.IBEROLEON.MX

PROMOCION.POSGRADOS@IBEROLEON.EDU.MX

TEL: (477) 7100 600 EXT. 1104/2009

BLVD. JORGE VÉRTIZ CAMPERO 1640 COL. CAÑADA
DE ALFARO CP 37238 LEÓN, GUANAJUATO